

Les pathologies du mouvement, notamment la **maladie de Parkinson** et les **syndromes parkinsoniens**, sont une part importante de la pratique neurologique.

Le plus fréquent des mouvements anormaux est le **tremblement**, dont les causes sont multiples, les plus connues étant le tremblement dit essentiel et la maladie de Parkinson, mais bien d'autres causes peuvent être retrouvées. Les « secousses » musculaires appelées **myoclonies** peuvent également se rencontrer dans de nombreuses affections. Les **dystonies** contractions musculaires toniques responsables de mouvements ou de postures anormales sont moins fréquentes et peuvent se rencontrer dès l'enfance pour les formes familiales, et à l'âge adulte pour les formes dites primaires. Les **chorées**, les **tics**, et les **mouvements liés au sommeil** comme le **syndrome des jambes sans repos** et les **mouvements périodiques** qui ont élargi le domaine. Bon nombre de ces pathologies ont des traitements spécifiques, et nécessitent un suivi neurologique régulier. Les neurologues libéraux sont les interlocuteurs de première ligne de l'ensemble des pathologies du mouvement.